

Merry Christmas and Happy New year !

黒田 朔



昨日、イオンに行って気づいた。「去年に比べクリスマスのデコレーションが地味だ、ハロウィーンの方が派手だった。」その内、クリスマスは教会だけが祝うとなったらどうだろう。

世の中が年の暮れで忙しくなる時、寒さが募る中で教会はクリスマスの到来を世界に、人々に伝えなければならなくなる。「みなさん、クリスマスが近づきました。イエス・キリストが世に来られたのです。教会でお祝いをします。ぜひどうぞ。」そうすると、「教会でもクリスマスをするのですか」というジョークが懐かしくなるだろう。

少なくとも、12月25日はクリスマスだと世界中に知られていて、「今年のクリスマスは教会で本物のクリスマスをどうぞ」と人々をお誘いできることは幸いなことである。

今年、クリスマスのお祝いの終わりに、「初詣に教会へどうぞ。教会でも新年の祝福を祈ります。おまけに石臼を使って餅つきもします。」と元旦の礼拝へとお誘いをしました。

**「みことばを宣べ伝えなさい。時が良くても悪くてもしっかりとやりなさい。忍耐の限りを尽くし、絶えず教えながら、責め、戒め、また勧めなさい。」(Ⅱテモテ 4:2)**